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★Ｐ２に皆さまからお聞きした思

い出を掲載しています。

★スカイランタン飛ばしの動画

は下のＱＲコードからご覧くださ

い。

カ メ ラ ア プ リ な ど で

読み取ってください。 →
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３月１１日（土）、於福中学校で閉校式が行われました。１９４７（昭

和２２）年に開校し、これまで３１６８人を送り出してきました。生徒や

学校関係者のほか、地域の皆さんも参加され、７６年の歴史に幕を

閉じる於福中学校との別れを惜しみました。

式典後の閉校記念イベントでは、校舎内を見学することができま

した。卒業生や元職員の方から、見学の感想や思い出を伺ったの

で、その一部をご紹介します。

屋外では閉校記念事業実行委員会により提供された豚汁やお

にぎり等を食べながら中学校での思い出を語り合いました。

１２時、｢ありがとう、於福中｣や｢大好き於福中｣などと描かれたス

カイランタン約200個を空に向けて一斉に飛ばしました。卒業生の一

人は、「バルーンに『ありがとう、これからも頑張ります』と書きました。

担任の先生に礼儀や人との関わり方を教わったこ

とが今の仕事にも役立っており、感謝しています。於

福中で学んだことや人との繋がりを大事にし、これか

らも頑張ります。｣と話されていました。

自分の時は木造校舎だった。鉄筋になった後の校舎に入るのは初めて。立派な校舎で驚いている。（（（（玄 関玄 関玄 関玄 関））））

部活の時、雨で外のコートが使えないときは廊下で筋トレ（腕立て、腹筋など）をしていた。（（（（廊 下廊 下廊 下廊 下））））

保健の先生に食生活の指導を受けたが、先生自身がふくよかな体型だったので面白かった。（（（（保健室保健室保健室保健室））））

購買委員だった。休み時間になると下の小さな扉から中に入って、カウンターに立っていた。消しゴム（（（（購買部購買部購買部購買部））））

やシャーペンの芯などの文房具を販売していたと思う。あの頃が懐かしい。

自分のときは35人学級が2クラスあったが、3年教室を見てみたら机が1つだけしかなく、驚いた。（（（（教 室教 室教 室教 室））））

手すりにまたがって、滑り台みたいにして滑り降りていた。今考えるとなんと危険なことをしていたのだろうと（（（（階 段階 段階 段階 段））））

思う（笑）

担任は理科の先生だからか、いつも白衣を着ていた。実験では液体窒素をよく使っていた。特にマシュ（（（（理科室理科室理科室理科室））））

マロを凍らせる実験が印象に残っている。

カーペットが敷いてあり、日も良く当たるのでポカポカして気持ちよかった。（（（（音楽室音楽室音楽室音楽室））））

男女それぞれバレー部があったので、体育館と校舎裏を日替わりで交代で使っていた。外のコートは（（（（校舎裏校舎裏校舎裏校舎裏））））

夏は日差しが暑くて、冬は寒い。今考えると、そんな環境でよく頑張っていたなと思う。

（（（（体育館体育館体育館体育館））））

・部活で、休憩時間は３分だが、実はタイマーを止めて１０分近く休んでいた。先生は気づいていたのかな？

・毎週水曜日は職員会議で、先生の監視がないので自由気ままに過ごすことができた。バスケットをしたりして遊ん

でいた。

・部活の顧問の先生がとても熱い人だった。怒るときは座っていたパイプ椅子を蹴り飛ばしていた。そんなところも

あったが、愛情をもって接してくれた先生のことがみんな大好きだった。先生に会いたいな。

（（（（そのそのそのその他他他他））））

・現在はなかなか保護者と語りあう機会はないが、於福中で勤務していた当時はＰＴＡの球技大会やその後の

打ち上げなどのイベントを通して交流する機会が多く、保護者との距離がとても近いのが印象的だった。

・於福中は生徒が自分たちの力で課題を解決していたところが素晴らしかった。

昨年８月１３日の世代間

交流会で撮影された於福中学校の校歌

がYouTubeにアップされています。ぜひご

覧下さい。

↑ カメラアプリなどで読み取ってください。
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町子連町子連町子連町子連イチゴイチゴイチゴイチゴ狩狩狩狩りツアーりツアーりツアーりツアー
３月１２日（日）、町子連イチゴ狩りツアーが行われました。最初は、山口県児童

センター（山口市維新公園）横の遊具で自由行動です。大きな滑り台やロープ

でできたジャングルジムなどがあり、２０分間という短い時間でしたが、子ども達

は思いっきり体を動かして遊んでいました。

遊んだあとはプラネタリウムです。ものの

見方はひとつではなく、見方を変えると見え

るものも変わってくることを天井一杯に映る

アニメを見ながら学びました。

最後は、メインのイチゴ狩りです。はあと

農園（山口市嘉川）に移動しました。甘味、

酸味、風味がそろった品種「よつぼし」が30分間食べ放題です。参加者は、「普段、こんなにイチゴを食べる機会

はないので満足した」「熟していておいしかった」などと話していました。

３月４日（土）、なかよし交流会が行われました。

最初に、新１年生の紹介と６年生の挨拶があり、６

年生のひとりは、「小学校生活では宿泊訓練が心

に残っている」と話していました。

なかよしなかよしなかよしなかよし交流会交流会交流会交流会

パステル画教室のあとは、絵本の読み聞

かせが行われました。子どもたちは、よほどお

もしろかったのか、身を乗り出して聞いていま

した。アンコールの要望があり、最終的に４つ

の話を聞き、大満足な様子でした。

その後のパステル画教

室ではイルカを描きました。

カラフルな作品もあれば、中

にはまるでサメのような個

性的な作品もありました。

まなぶ・つどう・むすぶまなぶ・つどう・むすぶまなぶ・つどう・むすぶまなぶ・つどう・むすぶ

元気元気元気元気にににに体力測定体力測定体力測定体力測定
３月１４日（火）、第３回寿大

学が開催され「シニア体力測

定」を行いました。新型コロナ

ウイルスの影響で中止が続

き、３年ぶりの体力測定。参加

者は、握力や上体起こしなど

６種目に挑戦。記録を手帳に

記入し、３年前の記録と比べな

がら自信の体力を確認されて

いました。今回の開催をもって

令和４年度の寿大学は終了と

なります。新年度は、研修旅行

などコロナ禍で中止となってい

た行事も再開していきます。
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山口県議会議員一般選挙　

期日前投票

山口県議会議員一般選挙

吹矢おふく

お福公民館まつり（展示）

お福公民館まつり（展示）

お福公民館まつり　　　

（展示・イベント）

吹矢おふく

パワフルおふく

おふく元気クラブ

パワフルおふく
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公民館利用者協議会
※ １ 商 品 に つ き １ 枚 ま で
※ 令 和 5 年 4 月 1 6 日 ( 日 ） の み 利 用 可 能
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